

EI IBESTAT RETOMA LA EXPLOTACIÓN DEL ESTUDIO DEL GASTO TURÍSTICO EN LAS ILLES BALEARS (EGATUR), CON INFORMACIÓN DETALLADA POR ISLAS Y DESAGREGANDO LOS TURISTAS NACIONALES E INTERNACIONALES.

Hasta octubre de 2015 la titularidad conjunta de las operaciones de Frontur (flujos turísticos relativos al número de turistas) y Egatur (información del gasto turístico) eran de Turespaña y el Ibestat. Hasta aquel momento el Ibestat financiaba una ampliación de muestra que permitía tener información de los turistas nacionales así como información de gasto turístico por islas, donde Turespaña determinaba la metodología y explotaba la información.

Desde el 1 de octubre de 2015, la titularidad conjunta de las operaciones de Frontur y Egatur pasó a ser del INE e Ibestat. Este cambio de titularidad provocó un cambio en la metodología empleada, hecho que fue aprovechado por el Ibestat para internalizar todo el proceso de datos y garantizar su calidad, incluso en la información desagregada por islas. Todo este proceso ha provocado que durante estos meses se dejara de publicar la información que de manera específica genera el Ibestat, como es toda la relativa a los turistas nacionales y aquella relativa a la información por islas (número de turistas y de gasto, tanto de los nacionales como de los internacionales).

En este momento, el Ibestat ya ha adaptado la metodología del INE a los datos que elabora de manera exclusiva, de forma que con periodicidad mensual se irá publicando regularmente toda esta información. En comparación con la anterior etapa hay que destacar la autosuficiencia actual de la Ibestat, puesto que se ha internalizado el proceso, hecho que redundará en una mayor calidad de la información estadística.